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みらい分校だより
ぶ ん こ う

ぶ ん か が く し ゅ う は っ ぴ ょ う か い

文化学習発表会
～ﾃｰﾏ「たのしくなるみらい分校」～

ぶ ん こ う

８日、日頃の学習成果を披露する
ひ ご ろ が くしゅうせ い か ひ ろ う

「文化学習発表会」が行われまし
ぶ ん か が く しゅう は っ ぴょう か い おこな

た。 今回で5回目の発表会。 コロ
こ ん か い か い め は っ ぴょう か い

ナの影響も少なくなってきた中で、
え い きょう す く な か

生徒・職員で力を合わせて取り組
せ い と しょく い ん ちから あ と く

んできました。 特に今回は、８６名も
と く こ ん か い め い

の方にご来場いただいたき、温かい
か た ら い じょう あたた

感想や応援メッセージをお寄せいただ
か ん そ う お う え ん よ

きました。 本当にありがたいことです。 一部を紹介します。
ほ ん と う い ち ぶ しょうか い

◆「ここへ通うことになった理由も家庭状況も国籍も性別も年齢も違う皆さんが、いっしょに一つの
か よ り ゆ う か て いじょうきょう こ く せ き せ い べ つ ね ん れ い ち が み な ひ と

ものを創りあげる喜び、本当に感動しました。とてもすばらしい発表会で、教育の原点だと思い
つ く よろこ ほ ん と う か ん ど う は っぴょうか い きょうい く げ んて ん お も

ました。」

◆「たのしく学ぶ若者の姿や輝きを今日見ることができて、来て良かったなぁと思いました。」
ま な わ か も の すがた かがや き ょ う み き よ お も

◆「学ぶことの幸せを感じる温かな時間を過ごすことができました。学ぶことは本当はたのしいはず
ま な しあわ か ん あたた じ か ん す ま な ほ ん と う

なのに、大人になるにつれてどこか忘れてしまっています。生徒の皆さんからそれを気づかされ
お と な わ す せ い と み な き

ました。ありがとうございました。」

◆「毎年発表会に参加させていただいています。今年は、生徒同士の仲がさらに良くなっているよう
ま い と し は っぴょうか い さ ん か こ と し せ い と ど う し な か よ

に感じました。」
か ん

◆「木工作品、皆さんじょうずでおどろきました。教室や校外の学びの場で多くのことを身につけて
も っ こ う さ く ひ ん み な きょうし つ こ う が い ま な ば お お み

いるのがわかります。日々の生活に流されている自分を振り返る機会になりました。」
ひ び せ いか つ な が じ ぶ ん ふ か え き か い

発表を終えて

調べ学習の発表（「かわいいとは 2023」） 展示発表 クリスマスソング（VAZY)

たくさんの参観者音楽の発表 日本語スピーチ


